



Notes et Souvenirs

A PROPOS D'UNE VIEILLE ENSEIGNE

L'*Express* du 27 octobre 1899 publie l'intéressante information suivante :

Pierre par pierre, notre vieux Lyon s'en va. Voici encore un fragment remarquable que la pioche des démolisseurs va faire disparaître.

C'est une vieille maison placée sur le quai Pierre-Scize, au n° 28. Solidement assise au pied du massif de l'ancien château de Pierre-en-Scize, elle a ceci de remarquable, que depuis sa fondation, c'est-à-dire depuis 1582, jusqu'à nos jours, elle a abrité la même famille, de descendants en descendants, fabricants ou marchands de poteries et céramiques.

Ce qui lui donne une valeur archéologique particulière, c'est une enseigne en relief, représentant un bonhomme à genoux, offrant à une autre personne debout et coiffée d'un turban, un vase à fleurs placé sur son épaule, et une culotte à trois branches que l'on voit dans le fond. Sous cette enseigne sont gravés ces mots : « A l'enuie du pot, 1718 ».

M. Stéyert, qui, dans son livre sur Lyon, a reproduit très fidèlement cette enseigne, a omis d'en donner une explication. Voici celle qui, dans la famille Sourd, propriétaire de la maison, s'est transmise de père en fils.